



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

23 de enero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [¿Qué ingresos están libres de impuestos en el SAT en 2025?](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Tren Maya ofrece paquetes para Semana Santa: cuáles son y qué incluyen](#)

CDMX

pág. 1

- [Lanza gobierno ventanilla única para coordinación inmobiliaria](#)
- [CDMX, única que dará pensión de 60 a 64 años a hombres](#)
- [¿Qué es la tarjeta de Movilidad Integral digital de la CDMX?](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Inflación en México se desacelera a 3.69% en la primera quincena de 2025](#)
- [Recibirá gobierno remanentes del BdeM por primera vez desde 2016: Banamex](#)
- [Incertidumbre y aranceles de Trump, restarán 2 puntos al PIB de México: Goldman Sachs](#)

FISCALES



[¿Qué ingresos están libres de impuestos en el SAT en 2025?](#)

Con el inicio de 2025, las y los contribuyentes en México pueden estar buscando clarificar qué ingresos no están sujetos al pago de impuestos en el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Conocer esta información puede marcar la diferencia entre una declaración correcta y un posible problema fiscal.

NACIONALES



[Tren Maya ofrece paquetes para Semana Santa: cuáles son y qué incluyen](#)

El Tren Maya ofrecerá paquetes para el periodo vacacional de Semana Santa, que van de los 14 mil 643 pesos a los 23 mil 186 pesos, informó Óscar Lozano Águila, director general de este medio de transporte.

CDMX



[Lanza gobierno ventanilla única para coordinación inmobiliaria](#)

El Gobierno de la Ciudad de México lanzó la ventanilla de coordinación inmobiliaria, con la que se busca simplificar la burocracia y trámites para la aprobación de proyectos de la industria de la construcción y dar certeza jurídica a las empresas del ramo.

EXCELSIOR

[CDMX, única que dará pensión de 60 a 64 años a hombres](#)

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, puso en marcha el programa Pensión Hombres Bienestar de 60 a 64 años, que beneficiará a 77 mil personas, mediante el cual cada bimestre recibirán 3 mil pesos.

EXPANSION

[¿Qué es la tarjeta de Movilidad Integral digital de la CDMX?](#)

Los usuarios de los distintos servicios de movilidad en la Ciudad de México usan la tarjeta de movilidad Integrada, en una integración de este modelo de pago que se adoptó desde septiembre de 2023; durante este 2025, las autoridades prevén que se integre de una manera digital. Te detallamos lo que se sabe hasta el momento.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[Inflación en México se desacelera a 3.69% en la primera quincena de 2025](#)

La inflación en México sigue desacelerándose en el arranque de 2025, de acuerdo con datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En la primera quincena del año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor incrementó 0.20% respecto a la quincena anterior, para ubicarse en 3.69% a tasa anual, su menor nivel desde 2021.

40 años La Jornada

[Recibirá gobierno remanentes del BdeM por primera vez desde 2016: Banamex](#)

Por primera ocasión en nueve años, este 2025 el gobierno de México recibirá remanentes de operación del Banco de México, calculados en unos 110 mil millones de pesos, estimó el área de estudios económicos de Banamex.

EL ECONOMISTA

[Incertidumbre y aranceles de Trump, restarán 2 puntos al PIB de México: Goldman Sachs](#)

El impacto combinado de la incertidumbre por el contexto arancelario y un aumento hipotético de 10 puntos porcentuales en los aranceles de Estados Unidos reducirá el PIB de México en alrededor de 2 puntos del PIB, estimaron economistas de Goldman Sachs.